

**PENGARUH BELANJA DAERAH DAN DANA
PERIMBANGAN TERHADAP KINERJA PEMERINTAH
DAERAH DENGAN OPINI AUDIT SEBAGAI MODERASI**

LUTHFIANI FADHILA

1706617047



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar
Sarjana Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2024

***THE INFLUENCE OF REGIONAL SPENDING AND BALANCED FUNDS
ON THE PERFORMANCE OF LOCAL GOVERNMENTS WITH AUDIT
OPINIONS AS MODERATING VARIABLES***

LUTHFIANI FADHILA

1706617047



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

*This thesis is submitted as one of the requirements to obtain a Bachelor of
Accounting degree at the Faculty of Economics, State University of Jakarta*

BACHELOR'S DEGREE PROGRAM IN ACCOUNTING







FACULTY OF ECONOMICS

STATE UNIVERSITY OF JAKARTA

2024

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Lembar Pengesahan Skripsi

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI			
PenanggungJawab Dekan Fakultas Ekonomi  Prof. Usep Suhud, M.Si., Ph.D. NIP. 197002122008121001			
No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Prof. Dr. IGKA Ulupui, SE, M.Si, Ak NIP.196612131993032003 (Ketua Penguji)		24/07 24
2	Tresno Eka Jaya, SE, M.Ak NIP.197411052006041001 (Penguji 1)		24/07 24
3	Hera Khairunnisa, SE., M.Ak NIP.198809282019032020 (Penguji 2)		23/07 24
4	Tri Hesti Utamingtyas, SE, M.SA. NIP.197601072001122001 (Pembimbing 1)		25/07 24
5	Dwi Handarini, S.Pd, M.Ak NIP.198907312015042004 (Pembimbing 2)		25/07 24
Nama : Luthfiani Fadhila No. Registrasi : 1706617047 Program Studi : S1 Akuntansi Tanggal Lulus : 17 Juli 2024			

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12
- dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

F072020

LEMBAR PERSETUJUAN PUBLIKASI



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Luthfiani Fadhila
NIM : 1706617047
Fakultas/Prodi : Ekonomi/S1 Akuntansi
Alamat email : luthfianifadhila99@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :
Pengaruh Belanja Daerah dan Dana Perimbangan terhadap Kinerja Pemerintah Daerah
dengan Opini Audit sebagai Moderasi

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 31 Juli 2024

Penulis

(Luthfiani Fadhila)
nama dan tanda tangan

PERNYATAAN BEBAS PLAGIAT

PERNYATAAN BEBAS PLAGIAT

Dengan ini saya menyatakan:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan ketidakbenaran, saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 31 Juli 2024

Yang Membuat Pernyataan



Luthfiani Fadhila

No, Reg. 1706617047

ABSTRAK

Luthfiani Fadhila, 2024: Pengaruh Belanja Daerah dan Dana Perimbangan terhadap Kinerja Keuangan Daerah dengan Opini Audit sebagai Moderasi.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui dan menganalisis bagaimana pengaruh Belanja Daerah dan Dana Perimbangan terhadap Kinerja Keuangan Daerah. Pada penelitian ini sumber data yang digunakan adalah data sekunder, yang bersumber dari laporan realisasi anggaran. Unit analisis pada penelitian ini adalah instansi Pemerintah Provinsi yang telah mendapatkan opini audit 2015-2019. Dengan teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah *purposive sampling* yang menghasilkan 34 provinsi dengan total observasi sebanyak 170 sampel. Teknik analisis data pada penelitian ini adalah *Moderated Regression Analysis* dengan alat analisis menggunakan SPSS 27. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Belanja Daerah dan Dana Perimbangan berpengaruh signifikan sementara Opini Audit berhasil memoderasi Belanja Daerah dan Dana Perimbangan terhadap Kinerja. Namun ketika diregresikan secara mandiri Opini Audit tidak berpengaruh terhadap Kinerja.

Kata kunci: *Belanja Daerah, Dana Perimbangan, Opini Audit, Kinerja Keuangan Daerah*



ABSTRACT

Luthfiani Fadhila, 2024: *The Influence of Regional Spending and Balanced Funds on Regional Financial Performance with Audit Opinions as Moderating Variables.*

This study was conducted to determine and analyze the influence of Regional Spending and Balanced Funds on Regional Financial Performance. The data source used in this research is secondary data, sourced from budget realization reports. The unit of analysis in this study is the Provincial Government institutions that have received audit opinions from 2015-2019. The sampling technique used in this research is purposive sampling, resulting in 34 provinces with a total of 170 observations. The data analysis technique in this study is Moderated Regression Analysis, using SPSS 27 as the analytical tool. The results of the study indicate that Regional Spending and Balanced Funds have a significant influence, while Audit Opinions successfully moderate the effect of Regional Spending and Balanced Funds on Performance. However, when regressed independently, Audit Opinions do not affect Performance.

Keywords: *Regional Spending, Balanced Funds, Audit Opinion, Regional Financial Performance*



LEMBAR PERSEMBAHAN

Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan. Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan (QS. Al-Insyirah Ayat 5-6)

Penulis mengucapkan puji dan syukur kepada Allah SWT atas segala nikmat, karunia, dan kemudahan yang telah diberikan.

This bachelor's thesis is dedicated to:

myself, for successfully overcoming the challenging final phase of my studies, enduring the difficult years, and for choosing to stay alive until now. You did great, fi.

Of course not only me, but all of my beloved ones, friends, and parents who keep supporting me from behind.

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT atas limpahan keberkahan, rezeki serta hidayah-Nya sehingga peneliti dapat bertahan dan berhasil menyusun skripsi ini. Penelitian ini memiliki judul Belanja Daerah dan Dana Perimbangan Terhadap Kinerja Pemerintah Daerah Dengan Opini Audit Sebagai Moderasi. Penyusunan skripsi ini tak lepas dari bantuan serta bimbingan banyak pihak baik berupa saran, dukungan materil, maupun dorongan moral. Untuk itu, peneliti mengucapkan terimakasih kepada :

1. Orang Tua dan Adik-adik yang telah membantu memberikan dukungan moral dan material dalam kondisi apapun;
2. Dr. Muhammad Yusuf, SE., M.M. selaku Koordinator Prodi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang selalu memberikan dukungan moral dan juga memediasi masalah mahasiswa;
3. Tri Hesti Utamingtyas, S.E, M.SA selaku Dosen Pembimbing I yang telah memberikan arahan, bimbingan, serta dukungan moral yang berharga dalam membantu peneliti menyelesaikan skripsi;
4. Dwi Handarimi, S.Pd, M,Ak selaku Dosen Pembimbing II yang bersedia meluangkan waktu untuk memberikan arahan, dukungan, serta saran-saran terbaik selama penyusunan skripsi;
5. Seluruh Dosen Pengajar Universitas Negeri Jakarta yang telah mengajarkan banyak pengetahuan baru bagi peneliti selama masa perkuliahan;

6. Sahabat seperjuanganku; Adien Amelia, Dewi Wulandari dan Vivi Nursyamsiyah yang selalu memberikan dukungan serta motivasi selama kuliah di Universitas Negeri Jakarta;
7. Tengil yang selalu memberikan dukungan moral dan materil selama di penghujung masa studi;
8. Mentor hidup dan sahabat tersayang, Nurbaiti. Untuk segala dukungan moral, waktu dan tenaga yang selalu dicurahkan selama bertahun-tahun;
9. Semua rekan seperjuangan, serta berbagai pihak yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu yang telah membantu dalam menyelesaikan proses penyusunan skripsi;

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari kata sempurna meski sudah disusun dengan semaksimal mungkin. Untuk itu, peneliti mengharapkan kritik maupun saran dari pembaca untuk dijadikan bahan perbaikan dikemudian hari.

Jakarta, 25 Juli 2024

Peneliti